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PRESIDENZA DEL 
CONSIGLIERE SEGRETARIO CASTELLO 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 118 presentata da Disabato, inerente a "La 
Regione Piemonte garantisca il proprio supporto all'organizzazione dell'EuroPride 
2027 che si terrà a Torino" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 118. 
La parola alla Consigliera Disabato per l'illustrazione. 

DISABATO Sarah 

Grazie, Presidente.  
Ricordo che questo è un question time che era stato depositato la settimana scorsa, ma 

che è slittato a questa settimana per ricevere una risposta esaustiva sul tema. 
Come ben sappiamo, l'EuroPride, che è un evento internazionale dedicato alla comunità 

LGBTQ+ caratterizzato da una parata del Pride ospitato ogni anno in una città diversa, è 
stato assegnato a Torino. Questo è stato frutto di un grande lavoro di squadra tra istituzioni e, 
soprattutto, da parte del Coordinamento Torino Pride che, come ogni anno, organizza l'evento 
locale e coordina le attività anche a livello regionale.  

La nostra città è stata scelta per l'annualità 2027 a ospitare l'evento, che si terrà dal 18 
al 26 giugno 2027 e rappresenterà un'importante occasione per promuovere inclusività, diritti 
civili e diversità, attirando migliaia di partecipanti da tutta Europa.  

È una vera e propria manifestazione che mira ad affermare valori importanti quali i 
diritti civili nella nostra Regione. Tra l'altro, la nostra è una regione, ma soprattutto una città 
che si è distinta in passato per delle scelte molto coraggiose in materia, come la registrazione 
dei figli e delle figlie delle coppie omogenitoriali, azione molto all'avanguardia a quel tempo, 
ma che purtroppo è stata successivamente stoppata. Tuttavia, questo non ci deve far fermare e 
Torino rimane comunque una delle città più attente al tema.  

Certo è che un evento di questa portata dovrebbe ricevere il sostegno da parte di tutte le 
istituzioni, quindi penso al Comune di Torino e alla Regione Piemonte, che possono sostenere 
l'evento e il coordinamento con, ovviamente, azioni mirate economiche e non per promuovere 
l'iniziativa.  

Considerato che, per la migliore riuscita dell'evento, chiediamo un supporto alla Regione 
Piemonte, vorremmo sapere con quali risorse e con quali modalità la Regione intende 
contribuire alla realizzazione dell'evento, specificando eventuali stanziamenti già previsti o in 
fase di valutazione per garantire un adeguato supporto all'evento EuroPride Torino 2027.  

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Tronzano per la risposta.  
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TRONZANO Andrea, Assessore regionale

Grazie, Presidente, e grazie alla Consigliera Disabato. 
In merito all'interrogazione della Consigliera Disabato, che chiede di sapere se e con 

quali risorse la Regione intende sostenere l'EuroPride 2027, si comunica che, come accade per 
i grandi eventi internazionali che si svolgono sul nostro territorio, le risorse sono assicurate 
dal costante dialogo della Regione con il sistema delle Fondazioni bancarie con le quali l'Ente 
si è già attivato affinché siano individuati i fondi necessari a garantire l'organizzazione 
dell'evento, senza prevedere un impegno diretto sul bilancio regionale. 

***** 


